



# Violences envers les agents publics et stress post traumatique



**Les Services Publics CFE-CGC  
demandent  
un plan marschall**

La fédération des Services Publics CFE-CGC a été reçue le 16 juillet 2018 au ministère de l'action et des comptes publics par Madame Elodie FOURCADE, sous-directrice de la politique sociale et de la qualité de vie au travail.



Les Services Publics CFE-CGC ont dressé un constat préoccupant de la dégradation de la santé des agents publics et ont énuméré toute une liste de mesures visant à prévenir et traiter les violences et états de stress post-traumatique conséquents à ces situations.



**La Fédération des Services Publics CFE CGC a proposé un véritable plan marshall sur ce sujet avec la création d'un comité national des violences envers les agents publics, qui n'existe pas à ce jour.**

**Les Services Publics CFE-CGC défendent  
nos collègues des trois versants  
de la fonction publique,  
et sont un acteur essentiel  
de leur santé au travail !**